

## **Episode 5 : Rome**

Les deux embarcations, s'éloignent des côtes de l'Afrique, et bientôt la nuit tombe sur la mer Méditerranée. L'équipage de Partus suit celui des femmes guerrières, guidé par leur reine Penthesilea. Celle-ci possède une carte des constellations gagnée au cours d'un combat contre un bateau de pirates, qui leur permet de naviguer sans encombre jusqu'à Rome sous le ciel étoilé.

À l'aube du troisième jour de navigation, nos héros aperçoivent au loin les côtes italiennes et le port romain d'Ostie, où ils accostent quelques heures plus tard, soulagés et heureux de toucher enfin au but.

Malheureusement, ils ne sont pas encore au bout de leurs péripéties. En effet, ils sont attendus par le monstre Alaska, qui leur lance sur un ton haineux : « Je ne vous laisserai pas libérer le roi Adriano 2 ! C'est un assassin ! Il a fait exécuter toute ma famille, et j'exécuterai tous ceux qui essaieront d'aller à son secours ! »

Derrière le monstre se dresse Arès, le terrible dieu de la guerre, venu en renfort d'Alaska pour venger l'offense faite contre lui par les Amazones qui, prises par les préparatifs du départ, ont oublié de sacrifier l'un de leurs chevaux à leur divinité guerrière.

Voyant cela, Ankilos appelle à la rescousse son père le dieu Apollon, et nos héros, aidés de l'armée des Amazones, sautent à terre pour affronter leurs ennemis, sans parvenir hélas à prendre le dessus. Épuisés, ils pensent avoir perdu le combat, quand ils aperçoivent un bateau pirate à l'horizon, suivi d'un autre navire, puis d'un autre encore... Ce sont leurs amis Léonidas II, Halhya, Harmel et Capitaine Springols, partis de Rhodes pour les aider ! Remotivés, ils retournent au combat avec ardeur, mais hélas Capitaine Springols est décapité par un coup de hache. Par vengeance, Léonidas II tue le monstre Alaska, et le dieu Arès, resté seul contre tous, se retire aux enfers.

Tous nos amis se précipitent vers Rome pour délivrer le roi Adriano 2, qui est prisonnier dans les souterrains de l'Amphithéâtre. Quelle n'est pas leur surprise, quand ils se retrouvent face au féroce guerrier N'Jobu :

- « N'Jobu ! » lance le brave Partus. « Alors c'est toi qui a capturé le roi ! Mais pourquoi ?

- Vous voyez cette cicatrice en forme de lance sur ma poitrine ? Je l'ai depuis ma naissance, depuis le jour où le roi Adriano 2 a tué ma mère d'un coup de lance dans le cœur parce qu'elle refusait de l'aimer. Quand j'ai appris la terrible histoire de ma naissance, j'ai décidé de la venger. »

Nos héros, émus par l'histoire de N'Jobu, doivent tout de même libérer le roi pour que les jeux olympiques puissent avoir lieu. Ils décident de ne pas tuer leur ennemi, et réussissent à l'encercler. Saturne, le soldat romain qui a guidé la troupe dans les souterrains, pointe son glaive sur N'Jobu pour lui faire avouer où il a caché le roi. Mais plutôt que de dévoiler son secret, N'Jobu préfère saisir le glaive de Saturne et se donner lui-même la mort après avoir blessé le soldat.

Tous nos amis se séparent ensuite pour parcourir les galeries à la recherche du roi, et c'est Natsu qui finit enfin par le trouver grâce à ses pouvoirs magiques. Tout heureux d'être enfin libre, Adriano 2 invite ses libérateurs dans son palais, pour leur offrir un banquet. Chasity, une femme du peuple au service du roi, se charge de soigner les blessures du soldat Saturne. Celui-ci, rendu aveugle par un coup à la tête, retrouve la vue après quelques heures de repos, et sympathise avec la femme qui a pris soin de lui.

Le grand jour est arrivé, les Jeux Olympiques de Rome peuvent enfin avoir lieu ! Les habitants de Rome et des participants venus du monde entier se retrouvent dans le Cirque Maximus.

« Les Jeux Olympiques commencent, voici la première épreuve, la course de chevaux » dit le présentateur.

Partus et Morela participent à l'épreuve et sont les favoris. La course commence, Partus en tête, suivi par Morela. Marcus double Partus, mais Morela arrive et double les deux hommes. L'athlète Machta arrive par derrière avec une épée et tue son rival Marcus. Lotus prend bientôt la tête de la course, mais au septième tour Morela le double et celui-ci tombe de son char. Morela gagne la première épreuve.

« Et maintenant, voici la deuxième épreuve du tir à l'arc » annonce le présentateur. Pour cette épreuve, chaque participant a trois flèches. Morela atteint seulement deux fois la cible, tandis que tous les autres mettent les trois flèches. Morela perd donc cette épreuve, qui est remportée par Partus.

La dernière épreuve commence. Dans l'Amphithéâtre, les athlètes s'affrontent en combats singuliers. Morela se bat d'abord contre Lotus, qu'elle gagne encore une fois. Partus, lui, réussit à vaincre le puissant Machta... La finale oppose donc les deux amis Morela et Partus, qui ont fait un si long voyage ensemble pour rendre possible et gagner ces jeux... Après un combat loyal mais acharné, encouragée et acclamée par ses amies les Amazones, c'est la guerrière Morela qui l'emporte et devient le grand vainqueur des Jeux Olympiques de Rome en représentant la cité de Carthage.

Ainsi s'achève l'aventure commune de tous nos héros, et il est temps de se séparer. Après la victoire de Morela, Partus est très déçu car il attendait depuis longtemps de gagner ces jeux olympiques, et il souffre de voir Morela remporter le trophée. Il rentre donc chez lui triste et blessé. Percy décide de continuer son voyage à la recherche de chance et d'amour, accompagné de Natsu qui cherche toujours son père. Quant à Socrate, il décide de prendre le bateau d'Ankilos une dernière fois pour rentrer à Alexandrie et finir ses jours avec la déesse Alike. Après avoir déposé Socrate, Ankilos rentrera à Athènes, sa ville natale. La valeureuse Morela retourne à Carthage avec les Amazones pour y être acclamée et couronnée.